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Conselho Municipal de Educação - CME 
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Aos vinte e seis dias de outubro de dois mil e vinte e três,t às dez horas, aconteceu de 
forma remota a reunião ordinária do CME tendo como; pauta a ·Etapa Municipal da 
CONAE 2024. A presidente Marcele iniciou a reunião agrádecendo a pr~sença de todos. 
Passou a palavra para a Conselheira Vilma Sodré, articuladqrá de Programas. e Convênios 
que agradeceu a 'presença dos conselheiros no Encontro·.\ de .__ç~onselhos de 
Acompanhamento Social de Tanguá, ocorrido em 24/1 O, onde a presidente" Marcele, junto 
ao vice Welhington apresentaram relato de experiência· da atuação do CME no município. 
Os conselheiros puderam expor a satisfação 'com o evento destacando a importância do 
trabalho desenvolvido por todos - os conselhos p~esentes. Seguindo com a reunião a 
presidente fez um breve relato da pré-co~erência· da CONAE, que aconteceu em todas 
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as Unidades Escolares no dia anterior, 25/1 O e explicou a dinâmica que a Comissão Local 
organizou para a Conferência, no dia 01/11, que acontecerá no Espaço Cultural Ana Maria .... . ., 

Gac, as· 8h.' Aproveitou a oportunidade para reforçar o convite a todos os conselheiros, 
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ressaltado a importância do movimento no âmbito educacional. Agradecendo a presença 
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de todos, nada mais tendo á acrescentar, encerrou-se a reunião. -'.7· -· • 1 v.·· 
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